
VEREADOR FISCALIZA ATUAÇÃO DE CONSELHO ALIMENTAÇÃO
ESCOLAR

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Ti Nagate cobrou na Sessão da última terça-feira, 13, a cópia das atas do Conselho de
Alimentação Escola (CAE), referentes ao período de janeiro de 2017 até a presente data.
Em tribuna, o parlamentar afirmou que recebeu denúncias de pais que relataram a falta
determinados itens nas refeições dos alunos que perdurou por certo período.
“O Conselho precisa acompanhar o processo de entrega, armazenamento, plano alimentar e
produção dos alimentos e refeições. A dotação orçamentária é feita para o ano todo, esse
tipo de falha não pode ocorrer”, afirmou Ti.
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